
Aos dezenove dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 05 de Junho de 2021, e não 

havendo nada a tratar o presidente colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 013/2021, de autoria do poder 

executivo municipal, que dispõe sobre as diretrizes para a Elaboração da 

Lei Orçamentária para o exercício de 2022 e dá outras providências; 2 - 

Projeto de Lei Nº 021/2021, de autoria do poder executivo municipal, que 

institui o Programa de Acolhimento Familiar Provisório de Crianças e 

Adolescentes, denominado “PROGRAMA FAMÍLIA ACOLHEDORA” e dá 

outras providencias; 3 – Projeto de Lei Nº 022/2021, de autoria do poder 

executivo municipal, que dispõe sobre autorização da abertura de Crédito 

Especial ao Orçamento vigente para fins que menciona e dá outras 

providencias; 4 – Requerimento Nº 027/2021, de autoria do vereador 

Damião Severino da Silva, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito 

Municipal, versando sobre a inclusão dos profissionais da área da 

Assistência Social no grupo prioritário do Plano Municipal de Vacinação da 

COVID-19 no Município de Nova Olinda-PB; 5 – Requerimento Nº 

028/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre 

solicitação ao gestor municipal, no sentido de que o mesmo possa enviar 

explicações a esta casa sobre a falta de Médico no PSF Pedro Leite 

Guimarães, no Distrito de Manguênza. Após a leitura da ordem do dia, o senhor 

presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os Projetos de Lei Nº 

013/2021 e 022/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que na qualidade de membro presidente da Comissão de 

Finanças e Orçamento, vem a tribuna nesta oportunidade para externar que a esta 

comissão se reuniu durante a semana para tratar da análise de duas matérias 

advindas do poder executivo, uma delas tratando sobre a LDO e a outra dispondo 



sobre a abertura de crédito especial para utilização dos recursos oriundos da Lei 

ALDIRBLANC, tendo a comissão se manifestado favoravelmente a tramitação e 

aprovação das referidas matérias por unanimidade. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que sobre o PL nº 022/2021, 

este nada mais é do que o Município está solicitando abertura de crédito especial 

para que sejam usados neste exercício financeiro, os recursos oriundos da Lei ALDIR 

BLANC, que vão servir para pagar o Auxílio Emergencial aos profissionais da cultura; 

fala que se houvesse mais tempo iria marcar uma audiência pública para o ouvir o 

Secretário de Cultura a respeito da execução do Plano de Ação, além dos planos que 

ele tem para alavancar a Cultura desse Município. Não havendo mais nada a discutir 

o senhor Presidente coloca em votação os Projetos de Lei Nº 013/2021 e 022/2021, 

sendo aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Dando continuidade, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei Nº 

021/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a 

todos, diz que durante essa semana a Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

Final recebeu uma matéria de autoria do poder executivo, que versa sobre o 

Programa de Acolhimento Familiar Provisório de Crianças e Adolescentes, 

denominado “PROGRAMA FAMÍLIA ACOLHEDORA”, tendo a comissão se manifestado 

favoravelmente a tramitação e aprovação da referida matéria por unanimidade. Vai 

à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

faz parte do Conselho Municipal de Defesa da criança e do adolescente, e que ficou 

muito feliz pelo Município ter encaminhado com urgência essa matéria a esta casa, 

que trata sobre o acolhimento institucional das famílias e que na tribuna livre trará 

mais detalhes. Não havendo mais nada a discutir o senhor Presidente coloca em 

votação o Projeto de Lei Nº 021/2021, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 027/2021. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que está apresentando hoje o 

Requerimento nº 027/2021 que solicita ao Prefeito a inclusão dos profissionais da 

área da Assistência Social no grupo prioritário do Plano Municipal de Vacinação da 

COVID-19 no Município de Nova Olinda-PB, visto que esse serviço público foi 

considerado como essencial e consequentemente não pararam os seus trabalhos 

desde o início da pandemia, sendo considerados como profissionais que atuam na 

linha de frente no combate ao COVID-19. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

Presidente coloca em votação o Requerimento Nº 027/2021, sendo aprovado por 

unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor 

presidente coloca em discussão o Requerimento Nº 028/2021. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje está 

trazendo um requerimento pedindo esclarecimentos ao senhor Prefeito do Município, 

sobre o porque de o PSF do Distrito de Manguênza estar sem médicos a mais de 30 

(trinta) dias, após a saída da profissional que atuava lá, a Dra. Mayra Correia, e 

desde então, o Município ainda não contratou um novo profissional médico para 



atuar naquela Unidade de Saúde; fala que a constituição federal garante o princípio 

da dignidade da pessoa humana e pergunta como se pode ter dignidade sem saúde 

e sem médico para aqueles moradores do Distrito de Manguênza e região; por fim, 

pede o voto dos nobres colegas para aprovação do requerimento. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que a população do 

Manguênza está esquecida por essa administração e que essa população devia ter 

uma atenção melhor por parte do Município na área da Saúde e em outras áreas 

essenciais como Educação e Ação Social, pois o que acontece lá é um total descaso 

com o povo. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda 

a todos, diz que segundo informações repassadas pelo Secretário Neto Colorau, após 

a saída da médica Mayra Correia, o município já contratou outra médica Dra. 

Nyaskara, porém esta só permaneceu no Município por 30 dias e pediu a rescisão de 

contrato; fala que segundo o que ficou sabendo, os médicos não querem vir pra cá 

porque acham o salário baixo, porém esse problema deve ser resolvido pela 

administração urgentemente de uma forma ou de outra e não ficar esperando que 

algum médico se prontifique a vir trabalhar no Município. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor Presidente coloca em votação o Requerimento Nº 028/2021, sendo 

aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa Vai à 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

vem usar a tribuna livre neste momento que lhe é reservado nesta última sessão 

ordinária do primeiro semestre de 2021, para primeiramente parabenizar os 

profissionais da assistência social do Município pelo trabalho desenvolvido através de 

divulgação e panfletagem alusiva ao dia 18 de Junho, dia mundial de combate ao 

trabalho infantil; fala que no último dia 15 de Junho participou de uma reunião com 

o Ministério Público da Comarca de Piancó-PB, sobre o acolhimento institucional que 

deverá ser prestado pelo Município, através do Projeto Família que Acolhe, tendo 

participado como membro do Conselho Municipal e também como Vereador 

convidado por esta casa; diz que hoje ouviu o Programa Direto ao Ponto, 

apresentado pelo SINDIFEMP e ouviu atentamente quando a Presidente Alcy 

questionou sobre as diferenças de salário do magistério, retroativas ao mês de 

Janeiro de 2020, visto que este também requereu ao Prefeito e ficou sabendo que o 

Município irá pagar esse retroativo agora nessa folha de Junho; por fim, diz que hoje 

está encerrando o seu primeiro semestre como vereador nesta casa, com muitas 

proposituras apresentadas, desempenhando como todo afinco o encargo que lhe foi 

confiado pelo povo de Nova Olinda. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que este é o espaço mais democrático desta 

casa, pois é onde se pode falar a língua do povo; fala que na última sessão recebeu 

a resposta de um de seus requerimentos, sobre o Leilão de Veículos e se espantou 

com a quantidade de veículos leiloados pelo Município; diz que observou que 

leiloaram um caminhão pipa, onde o lance inicial foi apenas 6 mil reais, quando o 



valor de mercado estipulado no edital era 22 mil reais; fala que leiloaram esse 

caminhão novo que era pertencente ao Município, enquanto isso pagam 8 mil reais 

mensais na locação de um Caminhão Pipa amarelo que todos já sabem da história 

desse caminhão; diz que é uma aberração o que foi feito nesse leilão, onde 

praticamente doaram de graça esses veículos; por fim, pede ao Secretário de 

Agricultura que veja essa questão água no Sítio São Domingos, pois há muitas 

reclamações dos moradores daquela comunidade de que a água não está chegando. 

Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que 

a obra do abastecimento de água há muito tempo está parada, pois não está 

chegando água nem na comunidade São Domingos e nem em todas as casas do Sítio 

Pulga de Leite. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: 

saúda a todos, diz que vem a tribuna nesta oportunidade agradecer ao Presidente 

por ter encaminhado o seu requerimento verbal ao DER, pedindo a restauração da 

PB 356/354 que liga Nova Olinda a Itaporanga, pois soube que essa semana o DER 

já atendeu a solicitação e iniciou a operação tapa buracos. Não havendo mais 

nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, 

agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. 

E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e 

aprovada vai por todos assinada. 
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